

Farbe und Gestalt machen, werden behalten und vermehrt. Die aber gute Mutterblumen sind, werden fortgepflanzt, vermehrt und changiren in bunte Farben. Die nun daraus wieder changiren sind neue Blumen, aus welchen wieder andere changiren und in der Zeichnung von den vorigen abermals unterschieden sind. Immer aber bleibt doch eine und eben dieselbe Zwiebel. Diese Mutterblumen nun werden unter denen Blumisten zerstreut, und ein jeder bekommt wiederum bunte Blumen daraus, die in der Zeichnung wiederum merklich verschieden sind. In der That aber ist es doch nur eine Sorte, die Differenz bestehet allein in der Zeichnung, aber nicht in der Gestalt. Sie bleiben überdem niemals fest in einerley Farbe stehen, sondern ändern fast alle Jahre. Es seye denn daß sich die Mutterfarbe völlig herausgezogen hat, und Beyblumen werden die weiß von Grund sind. Wo man sich alsdann eher auf ihre Standhaftigkeit verlassen kann.

Eben so verhält es sich auch mit denen Bisarren welche einen gelben Grund haben, und zuletzt beynahe ganz gelb werden. Wenn sie auch so weit sind, daß sie nicht wieder zurück gehen können; so können sie doch ganz verfallen. Dis ist bey dieser Sorte noch zu bemerken, daß sie nicht so zahlreich und leicht wie andere Sorten zurückgehen und bisweilen ihre Mutterfarbe wieder annehmen.

Hier